

**Questions / remarques / suggestions
concernant la relation entre les sans-abris et la police**

en vue de la préparation du DoucheFLUX Scoop* du 17 septembre 2019 de 12h à 14h sur le thème :

La police avec nous... ou nous contre la police ?**

Prénom (facultatif) : Nom (facultatif) : Mail / GSM (facultatif) : Date :/..../2019

QUESTIONS :

REMARQUES :

SUGGESTIONS :

* Les **DoucheFLUX Scoop** s'adressent à tous les « i.m.m.e.n.s.e.s » – c'est-à-dire les **I**ndividus dans une **M**erde **M**atériellement **É**norme mais **N**on **S**ans **E**xigences – (sur)vivant à Bruxelles, qu'ils aient, ou non, un chez-soi et des papiers.

** **Intervenants** : - des policiers de la cellule Herscham [lien], dédiée depuis 2003 aux sans-abris à Bruxelles-Ville et Ixelles, à qui ils viennent en soutien de manière « humaine, respectueuse et responsabilisante », en synergie avec des associations du secteur de lutte contre le sans-abrisme ;
- des représentants de [La Ligue des droits humains](#) qui, engagés (entre autres) dans le soutien aux victimes de violences policières, connaissent bien le cadre légal des interventions des forces de l'ordre.

Formulaire à déposer à l'accueil de DoucheFLUX ou à envoyer à Serena Alba (serena.alba@doucheflux.be), avant le 12 septembre